

Dólar cierra con caída de casi \$ 15 por tensiones arancelarias globales

La amenaza de nuevos aranceles a México y Canadá por parte de Estados Unidos sigue provocando movimientos en los mercados. Esta vez fue el turno del dólar, que se vio arrastrado por la incertidumbre que genera la política adoptada por el Presidente de EEUU, Donald Trump.

En Chile, la jornada en el mercado cambiario estuvo marcada por la fuerte baja de la divisa, que cerró las operaciones cotizando a \$ 974,08, anotando una caída de \$ 14,82 respecto del cierre de ayer. La moneda moderó su retroceso hacia el final de la jornada, desde el mínimo de la sesión, de \$ 970,84.

En tanto, el *dollar index* se hundió 1,35%, mientras que frente al euro se depreció ligeramente, tras las amenazas de Trump de extender las sobretasas a la Unión Europea.

Otro factor que afectó al dólar fue la encuesta JOLTS, que situó al mercado estadounidense por debajo de las expectativas, reflejando un deterioro en la creación de empleo. Por su parte, los futuros del cobre en el mercado Comex subieron 1,35%, a US\$ 4,36 por libra, luego de que la respuesta de China a los aranceles de EEUU fuera más moderada, aliviando los temores a una confrontación directa que ponga en riesgo una reactivación de la potencia asiática.

La baja del dólar y la recuperación del precio del cobre “favoreció el fortalecimiento del peso chileno”, aseguró el jefe de análisis XT B Latam, Ignacio Mieres. Si se mantienen estas tendencias, “es probable que el dólar en Chile continúe con su debilitamiento, llevando la cotización a niveles cercanos a los \$ 960 por dólar”, dijo.



ATON